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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 
1. In welchem Umfang werden Verkehrsplanungsarbeiten von der KVG bzw. der KVV 

durchgeführt und vom städtischen Planungsamt übernommen? 
2. Werden diese Planungsvorschläge der KVG/des KVV im Planungsamt und/oder im 

Straßenverkehrsamt inhaltlich geprüft? 
3. Nach welchen Kriterien werden im Straßenverkehrsamt und im städtischen 

Planungsamt Pläne der KVG /des KVV geprüft? 
4. Wie viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sind im städtischen Planungsamt mit 

der Verkehrsplanung beschäftigt? 
5. Wie viele Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen sind im Straßenverkehrsamt mit der 

Verkehrsplanung beschäftigt? 
6. Wie viele Euro insgesamt sind in den letzten Jahren von der Stadt Kassel für 

Planungsleistungen an die KVG/den KVV gezahlt worden? 
 
 
 
Die Anfrage ist von Herrn Flore, Amt Stadtplanung und 
Bauaufsicht, und Herrn Lehmkuhl, Straßenverkehrsamt, 
beantwortet. 
 
 
 
 
Alfons Spitzenberg Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzender  Schriftführerin 


